

# Revue de presse



Bretagne  
Édition 2018-2019

# Revue de presse

## **BRETAGNE**

- Ouest France – Amanlis – 15/04/2019
- Ensemble scolaire Saint Joseph – La Salle – 21/03/2019

**TOTAL (2)**

# Bretagne

---

- **MEDIAS REGIONAUX**

- Ouest France – Amanlis – 15/04/2019

- **RECTORAT**

- Etablissement Scolaire Saint Joseph La Salle – 21/03/2019

# La Fabrique ouvre ses portes aux collégiens

## Entretien

Vous avez accueilli des élèves de 4<sup>e</sup> dans le cadre de Sciences Factor. De quoi s'agit-il ?

Science Factor est une campagne nationale, parrainée par le ministère de l'Éducation nationale et celui de l'Enseignement supérieur, de la Recherche et de l'Innovation, du secrétariat d'État au Numérique et du secrétariat d'État chargé de l'égalité entre les femmes et les hommes.

## Pourquoi ?

Parce qu'il est essentiel de réconcilier les jeunes avec des activités créatrices d'emplois durables et que de plus en plus d'entreprises de ces secteurs porteurs peinent à recruter, faute de candidats.

## Comment ça marche ?

Les élèves ont eu l'opportunité de pénétrer au cœur d'universités, de centres de recherche et d'innovation en France et de rencontrer et échanger directement avec des étudiants, des professionnels, des chercheurs dont la carrière, le caractère ou la volonté ont pour finalité d'inspirer les jeunes.

## Comment s'est passée la journée à la Fabrique ?

Lors de cette journée du 4 avril, nous étions ouverts à toutes les structures scolaires du département. Les classes de 4<sup>e</sup> des collèges de La

Guerche-de-Bretagne et de Bain-de-Bretagne se sont déplacées, accompagnées de leurs professeurs, afin de découvrir l'univers de la Fabrique, et des fablabs (laboratoire de fabrication numérique). Une journée riche en émerveillement pour les élèves qui ont fait connaissance avec le robot InMoov, découvert la modélisation et l'impression 3D, la robotique, la domotique et découper au laser leur prénom ou broder un petit motif avec la brodeuse numérique. Une belle rencontre.



*Une fructueuse et étonnante découverte de la Fabrique pour les collégiens.*

■

Ensemble scolaire St Joseph - La Salle > Actualités > Quatre lycéens de St Jo au Concours « Science Factor » 2019

## QUATRE LYCÉENS DE ST JO AU CONCOURS « SCIENCE FACTOR » 2019

Mardi 12 mars, quatre élèves de Terminale S de St Jo (spécialité ISN) ont participé à la finale du prix lycée du concours « Science Factor ».

Le concours « Science Factor » a pour but de faire émerger un projet scientifique ou technique innovant, une invention ayant un impact positif au niveau de la société, de l'économie ou de l'environnement, avec une participation égale de filles et de garçons. Les élèves ont présenté et défendu leur **application pour Android visant à faire connaître les insectes pour mieux les protéger**. Les auditions se sont tenues à Paris et, plus précisément, au Lab 110 bis du Ministère de l'Éducation Nationale. Remise des prix le 4 avril 2019 !

*Ce concours est soutenu par le Ministère de l'Éducation nationale, le Ministère de l'Enseignement supérieur, de la Recherche et de l'Innovation et le secrétariat général pour la modernisation de l'action publique.*



Le 21 mars 2019 à 12:35